

Lothar Hay:

Konkrete Vorschläge zur Entbürokratisierung auf Umsetzbarkeit prüfen

Zur heutigen Übergabe des Berichts zur Entbürokratisierung durch Staatssekretär Schlie an den Ministerpräsidenten erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion Lothar Hay:

„Heute hat Staatssekretär Klaus Schlie seinen Bericht zur Entbürokratisierung an den Ministerpräsidenten übergeben. Der Bericht ist damit – wie im Koalitionsvertrag vereinbart – zeitgerecht vorgelegt worden. Die Koalition ist damit bei Verwaltungsstrukturreform und Entbürokratisierung voll im Zeitplan.

Wir werden das vorgelegte Tempo weiter halten und die vom Kabinett noch zu beschließenden Vorschläge zügig auf ihre Umsetzbarkeit prüfen. Dabei stehen die im Koalitionsvertrag vereinbarten Maßstäbe Bürgernähe, Wirtschaftlichkeit und Effizienz ganz vorne.